Les Bréchets avec la fine équipe

Il était 6h50 ce dimanche 23 février



2020. Le jour pointait à peine, mais la journée s'annonçait plutôt belle. La température était assez clémente et j'attendais mon frère sur le bord de la route, qui devait passer me prendre pour une randonnée un peu particulière. En effet, pour la première fois, nous avions décidé de nous joindre à une section du club alpin suisse pour effectuer une course à peaux de phoque en direction des Bréchets, un petit sommet à cheval entre le val d'Hérens et le beau vallon



d e

Réchy. J'étais relativement en forme malgré les quelques heures de sommeil qui manquaient au compteur, carnaval oblige! Soudain, j'entendis le bruit d'un moteur qui me tira de ma rêverie. Je chargeais rapidement



mes skis et mon sac dans la voiture et déjà nous prenions la route avec comme premier arrêt la station-service, afin de compléter un apéro que nous souhaitions partager avec le groupe. Enfin, nous arrivâmes au lieu de rendez-vous où nous attendaient Anne-lyse, Daniel, Bertrand, Patricia et Gilles. Les présentations se firent rapidement et déjà le sourire et la bonne humeur d'Anne-Lyse, promettaient une journée inoubliable. Nous nous regroupâmes dans deux véhicules et démarrâmes en direction



du Mayen des Praz. C'est là que nous retrouvâmes Adrien et Barbara qui complétèrent notre équipe. Le temps de coller les peaux pour certains, de tester les piles pour d'autres, finalement, skis aux pieds, le départ fût donné par notre guide du jour, Daniel. Le chemin traversait quelques

modestes chalets puis nous commencions la montée en serpentant dans une petite forêt. Par chance, la douceur de la nuit nous évita de devoir mettre nos couteaux. En effet, aucun regel n'était venu. D'ailleurs, la neige commençait sérieusement à manquer. Nous espérions vraiment de nouvelles précipitations, sans quoi le reste de la saison pourrait être compromis. (Finalement, c'est ce satané coronavirus qui nous forca à ranger les skis bien trop tôt, mais cela est une autre histoire...) Au bout d'une petite heure de grimpette, je sentais la faim et la soif me tirailler et j'en fis part discrètement. Au même moment, nous débouchions sur une petite place parfaite où Daniel décida de nous accorder une pause bien méritée. La deuxième partie de la montée était plus douce et surtout nous offrait une vue bien dégagée puisque nous avions laissé la forêt derrière nous. pouvait voir le domaine skiable de télé Mont-noble au loin. On apercevait ca et là quelques randonneurs, certains à l'entraînement et d'autres en ballade. La plupart prenait la direction du Pas de Lovégno. Seul un, nous devança avec le même objectif que nous. Au sommet, les félicitations d'usage se firent rapidement car un petit vent se faisait sentir. Nous pûmes admirer une vue à 360° et nous prîmes malgré tout le temps de poser pour quelques photos souvenirs de cette belle journée. Nous entamâmes ensuite une descente éprouvante, dans une neige plutôt collante. Une nouvelle pause vint finir d'égayer cette journée. Nous profitâmes d'un bon verre de vin accompagné de pain et de fromage sous un soleil radieux puis nous redescendîmes jusqu'au voiture où Anne-Lyse et Daniel, en toute générosité, nous offrirent un dernier verre! Nous avons eu énormément de plaisir et une chose est sûre nous y retournerons!